

- 1 日時・場所 令和7年4月17日（木） 19時00分から20時15分まで
小出地区コミュニティセンター大会議室

- 2 委員の現在数及び出席者数（敬称略）

委員数42名 出席者数27名

（出席者）村越安芳、石井義雄、堀江朝昭、布川友義、吉野久雄、大谷みち子、五十嵐清夫、
斉藤里美、高木英明、宇尾野政徳、会見春雄、相田利光、古知谷勝、米山正一、
大和田穰、黒木、川口和博、内田幸男、毛利和夫、城昭江、野中良幸、菊地萌、
佐藤幸子、鈴木裕、古市進一郎、杉山陽一、齋藤賢一

（準委員）鄭美佐子

（市より）市民自治推進課竹井良之、熊澤快

（欠席者）八幡直樹、村越春夫、川口久雄、米山一己、川中陽子、青木克隼、倉持満男、山
澤克己、藤本恵祐、生川仁、高田有加、石井充子、西ヶ谷勝久、杉山正明、井上
寿子

- 3 小出地区まちぢから協議会会長あいさつ

- ・各団体総会の真っただ中だと思います。代表が変わられるケースも多いと思うので、変わられる方は新任の方にはまちぢから協議会のことをしっかり引継ぎをお願いします。

- 4 議事の経過概要及びその結果

（1）部会以外の団体からの活動報告、お知らせ等

- ・青少年育成推進協議会より、3月4日の北陽中学3年生卒業祝いカレー行事への協力についてお礼があった。また、5月総会（5月14日（水）予定）について各委員に伝えてほしいと依頼があった。
- ・包括支援センターわかばより、認知症の方への取り組みに力を入れているので、地域の協力を引き続きお願いしたいと説明があった。
- ・社会福祉協議会より、各自治会からの福祉委員選任について期限（4月20日頃）までに提出のお願いがあった。また5月11日（日）に地区社協総会があると説明があった。

（2）部会長選任について

地域担当職員より子ども育成部会より部会長変更について提案があったので審議いただきたいと説明があった。なお任期は前任者の残任期間となるため、総会後初回の運営委員会までと説明があった。

→全会一致で承認

○質疑

- ・前回まで部会の名称変更等についても議論していたがどうなったのか。

→部会報告資料として付けているが、推進協とやることが違う。部会の名称変更はしないこととなった。

- ・部会長変更の理由は。

→推進協との役割を明確に分けたため。

(3) 各部会からの活動報告等

資料等に基づき、各部会より活動報告がなされた。

- ・コミュニティセンター管理運営委員会より直近の実施行事と今後の予定が報告された。
- ・社会福祉部会より令和6年度事業報告・決算、7年度事業計画・予算について説明があった。主な活動状況として、ふれあいの森からの移動支援の協力について近々打ち合わせ予定があること、福祉の出前サービスについて3月に自治会連合会で説明したが、今後再度説明する旨報告があった。
- ・子ども育成部会より小出小学校は新1年生45名が入学した。校外委員と4月30日に懇談会を開催する旨報告があった。
- ・防災部会より防災訓練を小出小学校と北陽中学校で隔年開催する方針でいるが、今年度開催予定の小出小学校で11月に改修工事があり現在調整をしている。5月18日の総会・防災部会にて決定していくと説明があった。
- ・地域活動部会より3月23日に住民のつどいを開催し、イベントに特化したグループでの話し合いをしたと報告があった。まとめの資料が配布され、主な意見が紹介された。
- ・県道七曲り整備部会より3月27日に県議、市議、河野議員（秘書代理）と県道404号拡幅整備について意見交換を行い、県道事案ではあるが市にも状況説明していきたいと報告があった。
- ・下寺尾遺跡部会より今年も大岡祭のパレードに参加するが、市長も貫頭衣を着用することになったと報告があった。また4月の下寺尾廃寺跡公有地の状況及び部会活動計画について説明があった。
- ・環境保全部会より直近の不法投棄の情報提供があり、監視カメラの運用状況及び小学生と一緒に絵看板設置について報告があった。また3月28日に広報紙を発行したと報告があった。
- ・広報部会よりホームページの更新を2人で行うようになり対応がスムーズになったと報告があった。また駅ピアノについては課題等がある関係で令和7年度限りとなる見込みであると報告があった。

(4) その他

- ・皆楽荘の倉庫も整理されたこのタイミングで、各部会で重複した資機材を購入しないためにもリスト化して共有してはどうか。
→無駄が無くなるので有効な手段である。まちぢから協議会としても実現できるようにしていきたい。
- ・いろいろな団体から回覧が回ってくる。1日に10件来たこともあって多すぎると感じる。
→各団体に年間予定を出してもらって取りまとめてみれば全体像が分かると思う。
→里山公園を使ってイベントを開催する団体がコミセンの自治会レターボックスに入れるケースがあるので、それは取り締まる必要があると考える。
→広報部会で取りまとめ等できる可能性があるので、部会として検討してみる。

5 閉会